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nos oitu iü&i oias rio mês rje abr'rr luti) co an* cie dcis mii * vinre e cir:is t22i, às üü:üü
horas, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Vereadores de Jaguarão,
sitlrada na Rua Generai üsaris n* 535, cs n'renxbros tituiares e suplentes do Conselho
Municipal de Previdência, nomeados pela Portaria no 72Aí2022, senhores(as): Adão
§amarone Cassuriaga ütiveira, tlaudinei &dartíns Racha, ..losê Carlos Ccrrea,
l-l:ciefaine Silrra Teixeira Vlarie llenise Rnclrigues <Ja Silveira. Renatr:r Oliveira Tania
&daria Ferreirâ, a Coordenadora da §eçáo de Previdência Patrícía fulartinez tunha e
^ êâÊ.;-J^-^ D4-l^?-^ C;1..1 D^r;F D^ÉJ^F ^4 ^^F.ti^ã^ -{Ê ^^F.';Jô-t^ a tir ^t^. ,r\

eleger Fresidente e Vice-Presidente do Conselho Municípal de Previdênsia para o
illailrdâtri d* ? aii*s, 2i ap*v,*i ,* Fuiiiiiâ ,je ii"rvesti*i*riir;s ij,; RFF§ psirà ü *x*r+íci*
de 2022., 3) assuntos gerais. Ficou estabelecido: ltern 1) Foi escolhido por
unanimicase $e vo{§s o conseiheira ncao Samarone üíiveira para Fresidente rjo
Conselho Municipal de Previdência, que por sua vez convidou a conselheira Lucielaine
§ilva 'feixeira para ü üargo de Vice-Fresidente, o qile foi aprr:vado peies denrais
conselheiros; ltem 2) A Política de lnvestimentos para o exercício de 2A22. fai
aprovada por unanírnidade no entanto, será feito unra ata na sequênc*a desta tratando
eslrecificamente rleste asslrnto com slrâs esneçificidades' ltern 3\ a\ A CoonJenarjnra
da §eçâc de Previdência infonmou âos ssnselheiros eobre a obrigatoriedade, a partir
de emende 133/?019, d* i::stit';rn: RFPS c Reçine de F"s'.'idêncl: Ccrnpler:'r*ntsi"*
RPC e que está sends elaborado o Projeto de Ler pâra ser enviado ao Legislativo, e
quÉ á paitit d* iilü,i,?C2? á ãpíüvtÇão ii; Lei ,"i* ii-r;tituiçã* dç RFC p;;*,;r.r ê sr.í
critério para a renovaçáo do Çerlificado de Regularidade Previdenciária; b) Foi
inforrnacja tarnbeSm peia üaorcienãoora, que;i rilÊsmü íct prccr.;rada pela üo*ç:erxtiva
Sicredi, e que juntamente com o Comitê de lnvestimentos do RPPS reuniram-se com
os responsáveis peia *rea de inveslrmentcs para a apresentação da su* üarteira de
Produtos, e qual possui uma diversidade e rentabilidade bastante atrativa, com alguns
prcdutas com rentabilidade superior até mesmo a da Caixa Eeonômica Federal para
prodr.ltcrs ecuivalentes r:fereniclos pCIr aqr.rela institrrição ficou comhinga;6 dn ser
agendada uma reuniâo do üonselho de Frevidência cürn â üooperativa §icredi, para
aí ÀaÍinir +ahra a rrichiliÀ*el* Â.r âã^ -l+ *I:ar{,rr* lla or^}+ * na**a.ia* elaa=cãa rJo
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recursos na mesmâ; c) A üoordenadora da Seção de Previdência informüu aos no\rüs
iircriiirr'..,'s ijr; cr;iiseiirü quú a paiiii,ja EC-i;3,'2ciâ É *;"içÊii*ia qi:e ludos u*
membros do Colegiado Deliberativo do RPP§ possuam certificação CPA-1ü ou outra
eqr-rivaienle e qus a par"tir oe ü'iiü:ll2ü2? passou ã ser iami:ám crilerin de i"eguiariciaeie
paa a emissão do CRP, desta forma será feito orçamento para viabilizar o curso
pr*paratoris pãra â prsva ue eenrírç*çào aos menrbros os üonseiher e iambém cios
membros do Comitê de lnvestimentos que não possuem certificaçâo; d) A
Coordenadci'a da Seção de Previdência comun{cou ü seu desiígar,:ento das atirridades
do RPPS a pãrtir de maio e apresentou a servidora designada pelo Prefeito Municipal
pãrâ a$sumir as funçôes, a servid*ra §árbara §ílva Rallm Rondan, que já está
trabalhanrJo na Seção rie Previdência e está sendo feita a tr2nsiç§ç' e! Q conselheiro
Claudinei questionou sobre as ConrpensaçÕes Frevidenciárias, as quais nâo estão
c*--l^ Íô;+^ê ^^ â^+^Fl^ n ô^^--la* a.J^-a ;^íê-*^' ' ^'.^ Í^; foit+ o laainal' 'rr aI^ -c,,a':,vu \-tev

acordo de CüMPREV e está sendo celebrado o convênio com â DATAPREV para a
uiiiie,*çãr; tj*;i;ieiiia quç üàs§ür-, a *rei pdgúliescie iaireir*ii*22 e quu ü üustu r:'iensál
será de R$ 300,CIü para o ano de 2A22 e que será feito o pedido de orçamento para a
*ontratação cie empnesa especiajizacia para c*lo*ar os processos ern cira que são em
torno de 200, ficou acertado que assim que tiver as propostas serão apresentadas
parâ votaçáa sobre a contrataçSo do serurço, f) Foi apresentado peia Coorderiadoi'a
o Relatório de Rentabilidade com os investimentos do ano de 2A21 cuio resuítado foi
de RS 2.424"806,51 {dois milhÕes, quatrocentos e vinte e quatro rnil, oitocentos e seis
rÊais e ninol;ent,a e Um centavos) nor"resnondendo a 2? 53oin (virrie e dois vírçr"rla

cinquenta e três pontos percentuais) da rneta atuanai do período. Nada mais havendo
^^ã-?ça. Qâ Ã FFâêôÁln l*+ 4. 'ô l:'.{^ 4 46'Ãr '1'J^ ç6^'.a tCqina.,le n4lac n-a61nl6ç.

v uF/t vYuus JvYFs yu'vu rJ!

1,



\.dt41-Adão Samarone Cassuriaga

Claudinei Martins

José Carlos

Lucielaine Silva

Maria Denise Rodrigues da

Patrícia Martinez

Renato

Tánia María

v

2


